

“Bones Pràctiques”. EL BAR PICATA

Vocalia de Convivència i Participació

Des de la Vocalia de Convivència i Participació volem fer ressò d'aquelles bones pràctiques que fan més amable el nostre barri, millorant la convivència i el benestar dels veïns i veïnes. Mitjançant aquesta senzilla entrevista us animem a prendre exemple d'una actitud lloable i que mereix tot el nostre reconeixement.

Con frecuencia nos encontramos el suelo de los alrededores de algunas terrazas de los bares salpicado con las servilletas de papel que, algunos de sus clientes han tirado sin ningún miramiento, o bien que las han depositado sobre la mesa y ha sido el viento el que se ha ocupado de diseminarlas.

Éstas han podido ir a parar a los alcorques o a los parterres más próximos, o simplemente unos metros más allá.



¿Por qué limpia la calle?

Porque me agrada que mis clientes se sientan bien cuando vienen a comer, que noten un ambiente fresco, limpio. No con olores de orín de perro, que es una situación que nos causa muchos problemas.

¿Cómo limpia la calle?

Con agua caliente y un poquito de desengrasante y después la enjuago con mucha agua. Así mis clientes, pienso, se sentirán a gusto en mi bar.



Gent del barri

Este no es el caso del bar Picata situado en Rambla Prim con Cristóbal de Moura, donde Solanyel, dueña del establecimiento, se ocupa de que el espacio en donde tiene instalada la terraza esté siempre limpio. Basta con pasar por allí a cualquier hora del día para ver a Solanyel limpiando el espacio de su terraza.

Cautivados por esta buena práctica, nos hemos dirigido al Picata para proponer a Solanyel una entrevista. **Hay que decir que su amabilidad no nos ha sorprendido, puesto que nos hemos encontrado con la persona dispuesta y amable que esperábamos encontrar, regentando un establecimiento tan cuidado.**

¿En qué año abrió su establecimiento?

En el año 2011, y tengo que decir que estoy contenta de este barrio, su gente es muy amable y colaboradora. Tengo un buen vecindario y unos buenos clientes.

A modo de conclusión diremos que si en el barrio existiera un jurado que otorgara el premio naranja/premio limón, sin lugar a dudas Solanyel recibiría el premio naranja.

Obviamente un comerciante que cuida el espacio en el que discurre su actividad, está cuidando al cliente y creemos que no nos equivocamos, si afirmamos que lo que más nos gusta a todos, por encima de cualquier cosa, es que nos cuiden. Por esto le damos las gracias Solanyel.

L'INFORMATIU invita a sus lectores a participar, puedes enviar tus colaboraciones, opiniones o comentarios a la siguiente dirección electrónica: avvmarsme@yahoo.com.

Les opinions expressades pels nostres col·laboradors han de considerar-se com a opinions personals dels sotassignats.